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用，不僅環保，回收的價格也相當可觀。 

三、爰此，本席建請行政院與環保署加強宣導回收 LED 燈內含之電池，提醒民眾應回收原子

筆或小提燈內使用之 LED 燈裡面的電池，才不會對人體及環境造成危害，亦可節省能源做環保

。 

提案人：許忠信 

連署人：薛 凌  劉櫂豪  邱志偉  陳其邁  陳歐珀  

尤美女  李應元  蘇震清  葉宜津  陳亭妃  

林正二 

主席：本案作如下決定：「函請行政院研處。」請問院會，有無異議？（無）無異議，通過。 

進行第八案，請提案人賴委員士葆說明提案旨趣。（不在場）賴委員不在場，本案暫不予處

理。 

進行第九案，請提案人黃委員文玲說明提案旨趣。（不在場）黃委員不在場，本案暫不予處

理。 

進行第十案，請提案人張委員慶忠說明提案旨趣。（不在場）張委員不在場，本案暫不予處

理。 

進行第十一案，請提案人邱委員文彥說明提案旨趣。 

邱委員文彥：（17 時 9 分）主席、各位同仁。本院委員邱文彥、陳鎮湘、李貴敏、羅淑蕾、田秋

堇、楊玉欣、陳學聖、丁守中、楊應雄等 57 人臨時提案，鑒於金門為歷史、文化、生態、島嶼

、釀酒和戰地遺址等方面極具特色的縣份和國家公園，依據國際自然保育和永續旅遊的思潮，

應盡可能保護現有自然特色和文化資產，邁向「永續島嶼」方向發展；近年來地方上努力招商

雖可肯定，但其爭取之諸多大型開發建設，對於生態環境可能產生重大衝擊，舊有聚落逐漸拆

除改建，浯江特色恐迅速消蝕，最具特色之碉堡毀棄破壞，戰地公園的風貌一一掉漆，金酒如

一味追求量產，恐自砸招牌，業已引起媒體和有識之士高度關切，爰建議行政院應正視此一過

度發展趨勢，重申島嶼永續發展之政策，迅速成立統籌協調小組，加強對話，定調金門為以「

戰地公園」、「生態旅遊」、「傳統聚落」、「華人白酒中心」和「世界文化遺產」等未來發

展方向，避免過度和浮濫開發，以保存金門之風貌特色。是否有當，敬請公決。 

第十一案： 

本院委員邱文彥、陳鎮湘、李貴敏、羅淑蕾、田秋堇、楊玉欣、陳學聖、丁守中、楊應雄等 57 人

，鑒於金門為歷史、文化、生態、島嶼、釀酒和戰地遺址等方面極具特色的縣份和國家公園，

依據國際自然保育和永續旅遊的思潮，應盡可能保護現有自然特色和文化資產，邁向「永續島

嶼」方向發展；近年來地方上努力招商雖可肯定，但其爭取之諸多大型開發建設，對於生態環

境可能產生重大衝擊，舊有聚落逐漸拆除改建，浯江特色恐迅速消蝕，最具特色之碉堡毀棄破

壞，戰地公園的風貌一一掉漆，金酒如一味追求量產，恐自砸招牌，業已引起媒體和有識之士

高度關切，爰建議行政院應正視此一過度發展趨勢，重申島嶼永續發展之政策，迅速成立統籌

協調小組，加強對話，定調金門為以「戰地公園」、「生態旅遊」、「傳統聚落」、「華人白


